



500 m²

Réf. V0237LM

6 900 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Environnement En franchissant le portail, une allée de cyprès mène à la maison principale, bordée de mûriers centenaires. De cette petite colline, on aperçoit les villages perchés de Bonnieux, Lacoste, Goult et Gordes. La propriété est entourée de lavandes, vignes, cerisiers, amandiers et abricotiers, et un bassin aux nénuphars est alimenté par une source. L'endroit est calme et paisible. Extérieur La partie sud-ouest du jardin abrite une piscine de 13x5 mètres avec vue sur le Luberon. La maison principale, orientée vers Lacoste, est entourée d'un jardin bucolique. Les terrasses et le jardin ...

Environment Upon passing through the gate, a cypress-lined driveway leads to the main house, flanked by centuries-old mulberry trees. From this small hill, you can see the perched villages of Bonnieux, Lacoste, Goult, and Gordes. The property is surrounded by lavender, vineyards, cherry trees, almond trees, and apricot trees, with a lily pond fed by a natural spring. The setting is calm and peaceful. Exterior The southwest part of the garden features a 13x5 meter pool with a view of the Luberon. The main house, facing Lacoste, is surrounded by a bucolic garden. The terraces and garden are ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

